



Tahara Snap

たはら



11/2
[土] 伊勢・志摩と
少年野球で地域交流

伊勢湾口道路の早期実現を目指すことをきっかけに始まった田原市長杯少年野球交流大会が、市内の野球場などで11月2日(土)と3日(日)に開催されました。田原市から12チーム、伊勢・志摩から9チームが参加し、2日間白熱した試合が行われました。



11/17
[日] さまざまな「つながり」を実感
福祉のつどい開催

田原福祉センターなどで福祉のつどいが開催されました。地域福祉に功績のあった個人・団体の表彰や、ボランティア活動の活動紹介などがありました。また、出張子ども食堂では多くの来場者が並び、振るまわれたカレーを食べ、笑顔を見せていました。



11/30
[土] 花のまちをアピール!
花マルシェ開催

ラグランで「第1回世界に誇れる花のまちアイデア募集」で銅賞を受賞したアイデアをもとにした花マルシェが開催されました。フォトスポットや花の販売、カラーリングマムを使ったフローティングフラワーなど、来場者は花のまちを満喫しました。



12/7
[土] 4大会ぶりに6位入賞!
世代を越えてタスキリレー

愛・地球博記念公園で愛知県市町村対抗駅伝競走大会が開催されました。県内全市町村から54チームが参加し、9区間30.2kmを駆け抜けました。田原市チームは6区・清田選手や8区・神谷選手が区間2位の活躍を見せ、6位入賞を果たしました。